

COMUNICADO No.12
Ciudad de México a 5 de septiembre de 2024**EVIDENCIA ESTRATÉGICA PARA LA ADMINISTRACIÓN FEDERAL 2024-2030**

Con el objetivo de proporcionar evidencia para la toma de decisiones, el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (CONEVAL) creó un micrositio con información estratégica y oportuna para elaborar un diagnóstico inicial y preciso sobre cinco intervenciones prioritarias que ha dado a conocer la nueva administración federal 2024-2030.

Estas intervenciones tienen el propósito de mejorar el bienestar y desarrollo social de los siguientes grupos:

1. Personas jornaleras agrícolas.
2. Mujeres de 60 a 64 años.
3. Estudiantes de escuelas públicas de educación básica.
4. Personas en situación de pobreza extrema.

Así como la creación de un sistema de cuidados.

El micrositio ofrece a las autoridades de los tres órdenes de gobierno, responsables del diseño e implementación de políticas de bienestar y desarrollo social, diversos materiales que explican detalladamente:

- Las condiciones demográficas, sociales y económicas de los grupos a los cuáles están dirigidas las intervenciones anunciadas por el gobierno entrante.
- La situación de pobreza en la que se encuentran las poblaciones objetivo de estos grupos.
- Los elementos a partir de los cuales se pueden priorizar las poblaciones y derechos sociales a atender en un escenario de optimización de recursos.

Con esta publicación, el CONEVAL cumple con sus obligaciones normativas de proporcionar evidencia a partir de análisis rigurosos y técnicos, con el propósito de aportar elementos que permiten establecer las líneas base y las acciones iniciales de la política social por parte de la nueva administración, quien se ha comprometido a implementar mecanismos para garantizar los derechos sociales de la población mexicana.

El CONEVAL es un organismo del Estado mexicano que ha acompañado por casi dos décadas a los actores responsables de impulsar las estrategias de bienestar y desarrollo social, por lo que cuenta con información que permite documentar los avances en la reducción de la pobreza, así como evaluar y monitorear las intervenciones a desarrollar por el ejecutivo federal para el siguiente sexenio.

Consulta más información en: https://l.coneval.org.mx/Intervenciones_Estrategicas

—o00o—

SOBRE EL CONEVAL

El CONEVAL es un organismo con autonomía técnica y de gestión que norma y coordina la evaluación de la Política Nacional de Desarrollo Social y de las políticas, los programas y las acciones que ejecuten las dependencias públicas. Asimismo, tiene la responsabilidad de definir, identificar y medir la pobreza a nivel estatal y municipal garantizando la transparencia, objetividad y rigor técnico en dichas actividades. La información que se genera en materia de evaluación de políticas y de programas de desarrollo social, así como de medición de pobreza está disponible en la página de Internet (www.coneval.org.mx) para consulta de cualquier persona interesada.

